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会 長 告 知 

 
☆ 司会進行 SAA  

     細川幸三 君 
 
 
 
 

 
 
会長 尾﨑達哉 君 

 

皆さん、こんばんは。今日は少し振り返って“CLP”のことを

お話しします。地区はこの“CLP”を勧めて現在に至る訳です

が、協議会等でもCLPに基づいた編成でなく少し困惑又はや

りづらい事となっています。 

果たしてこの“CLP”は私達 

にとって採用した 

ことが良かった 

んでしょうか？ 

どうでしょうか？ 

クラブを活性 

化させるにはやは 

り個人それぞれの意識が 

必要となりますが、この一年を振り返ると特定の会員にかなり

負担を強いられることとなっていたようにも感じられます。 

この事については後ほどのクラブ協議会で検討したいと思

います。 

 

 

  幹事 森本弘之 君 

○みはま支援学校ボランティア教室実施のお知らせ 

  7 月 25 日（月）、8 月 18 日（木）、9 月 10 日（土）の三日間 

  申込締め切り 7 月 9 日 

 

〇故瀬戸新一氏のご家族 

より「瀬戸新一を偲ぶ」という 

本が出来ました。  

 希望者には贈呈いたします。 

 

 

 
【会長エレクト】 栗林久一 君 

〇次年度理事会より 

  次年度クラブ協議会を 6 月 24 日 18 時から、花ご坊におい  

 て行います。 

 

 
          「各委員長活動と反省；クラブ協議会」 

 

〇奉仕プロジェクト委員会 細川幸三君 

  一年を通じ、青少年奉仕として御坊東ロータリークラブ表  

彰、御坊 4 クラブ合同社会奉仕等が今年度の活動の内容

を占めています。 

他方職業奉仕、国際奉仕等が上手くできなかった。 

〇クラブ管理運営委員会  小池佳史君 

   親睦、プログラム、週報等例会内で大変であった。親睦 

  活動が予算の関係であまりできず、親睦旅行についても、  

  ほとんど個人負担となりました。 

〇ＳＡＡ  白井 勇君 

   例会、会議等、秩序正しくスム 

  ーズに進行ということで行ってき 

  ました。 

   ニコニコ箱は 5 月末で約 50 

  万円と順調です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ協議会 

  協議会ではそれぞれ、適宜会員を指名し、意見を述べ  

て頂きました。 

 反省点、改良すべき点、是非次年度に活かして頂きた 

いと思います。 

 意見が出された中から ； 抜粋 

①SAA、親睦担当者の負担が大きい。 

②役を分担し、それぞれの役をカバーすると言う事が少 

 ないと感じた。 

③委員会を活性化すると言う事であったが、任意の委員 

 会は開催されていなかったように思う。 

本日のプログラム 

委員会報告 

幹 事 報 告 



 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし6月1日 の修正出席率

15名 4名 0 73.3%11名

 

 SAA  細川幸三 君 

 

◇山崎 正昭君（御坊ＲＣ）6 月のゴルフコンペで優勝させてい

ただきました。 

◇尾崎 達哉 君 一年間ご苦労さまでした。 

◇細川 幸三 君 今年度も残り少しです。 

◇白井  勇 君 欠席のお詫び。 

 

 

 

  出席委員会 玉置幸史 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
 

★7/29 例会は  

   休会です。 

出 席 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 

 
♪ 蛍の光 ♪ 
 

ほたるの光 まどの雪 
書（ふみ）よむつき日 かさねつつ 

いつしか年も すぎのとを 
あけてぞけさは わかれゆく 

一年間ありがとう 

    ございました。 

 

いやいや、今年度は色々ありました。 ７００回記念例会、１５周年例会と例年に

はない事業が、特に後半にありました。 

しかもこの時期に継続事業の“高校生表彰例会”も重なりで、担当頂いた会員は勿

論のこと、会員諸兄のご尽力に感謝をすると共に、お礼申し上げます。 

又、本日お出での御坊 RC 会長幹事様、御坊南 RC 会長幹事様、ご協力頂き誠にあ

りがとうございました。 

ご意見等お伺いしながら、本日を無事迎えることが出来ました。 

 

“年度最終例会であるのに欠席とは何事ゾ !! ” と、お叱りを受けるのは十分に判っ

ておりますが、何卒ご寛容の程、お願い申し上げます。 

 

                  2010-2011 年度 会長 尾 崎 達 哉 

 


